Gemeinsames Frühstück

Zum Weltarmutstag öffnete die Stadthalle ihre Türen

Im Rahmen der Aktionswoche gegen Armut und Ausgrenzung trafen sich im Oktober Obdachlose, ehemalige Obdachlose und Inhaber des Heidelberg-Passes zum gemeinsamen Frühstück in der Stadthalle.

Bei dieser Gelegenheit überreichte Jörg Hormann, Ansprechpartner für den Einzelhandel bei der städtischen Wirtschaftsförderung, einen Scheck über 5866,33 Euro an den Vorsitzenden von Obdach e.V., Albert Bujard. Die Summe kam bei der Aktion "Heidelberger Schatzkiste" zusammen, die in diesem Jahr erstmalig stattfand. Die Sammelaktion zugunsten Bedürftiger war eine Gemeinschaftsidee von Pro Heidelberg, der Wirtschaftsförderung und Heidelberg Marketing und soll auf jeden Fall wiederholt werden.



Gemeinsames Frühstück in der Stadthalle

Foto: Heidelberg Marketing